

## Können Fische seekrank werden?



DEUTSCH-TO-GO.DE

Wenn Menschen auf einem Schiff übers Meer fahren, kann es passieren, dass sie seekrank werden. Sie haben dann ein schlechtes Gefühl im Magen, weil sie das Auf und Ab der Wellen nicht gut ertragen. Das ist nicht ungewöhnlich, denn der Mensch ist nicht im Wasser zu Hause. Aber auch Fische können seekrank werden und Magenprobleme bekommen.

Wenn Sie zum Beispiel in einem Tiergeschäft einen Goldfisch kaufen und ihn im Plastikbeutel nach Hause befördern, dann kann dem Fisch schlecht werden. Bei der Fahrt mit dem Auto oder Bus weiß er nicht mehr, was oben und unten ist. Seine Übelkeit nimmt zu, und einige Fische müssen sich sogar übergeben.

Tierzüchter, die ihre Fische länger transportieren müssen, kennen dieses Problem. Die Tiere bekommen deshalb zwei Tage vor dem Transport kein Futter mehr.

(129 Wörter)

(Ingrid Plank für [www.deutsch-to-go.de](http://www.deutsch-to-go.de) – in Anlehnung an: „Ist es wahr, dass Fische seekrank werden können?“ 03/04032018, Kalender 2018 „Ist es wahr, dass ...“ Harenberg-Verlag-)